

## **LOURDES VTT 65 : UNE REUSSITE SUR TOUS LES PLANS**

La création d'une équipe de nationale 2 de VTT dans les Hautes Pyrénées, c'était le gros challenge du club de Lourdes VTT pour cette saison 2010.

Pari tenu, la confiance de tous les partenaires, le conseil général 65, la ville de Lourdes, la station du Hautacam, le Pic du Jer mais également les entreprises Burlo, Pyrénées Industrie Chimie, BigMat Toujas et Coll, les magasins Bouticycle de Lourdes et la pâtisserie Larbeyou ont permis à la formation de Lourdes VTT 65 de rivaliser avec les grosses structures françaises.

### **DES RESULTATS SPORTIFS INESPERES**

Classée 4<sup>ème</sup> équipe de Nationale 2 à une poignée de points de la troisième place mais devant des formations prestigieuses comme Chamonix VTT ou Aix VTT, la saison 2010 de Lourdes VTT 65 restera exceptionnelle. Après un bon début de saison en Alsace puis un détour en Auvergne au mois de juillet, les rendez vous alpins s'annonçaient des plus délicats, le niveau des pistes du Rhône Alpes n'étant plus à démontrer.

Val d'Isère sera le théâtre des championnats de France 2010 à la mi juillet, et la performance de Sébastien Yvinec en four cross, un podium sur la 3<sup>ème</sup> marche et une 6<sup>ème</sup> place en junior descente ainsi que les 7<sup>ème</sup> place en cadet de Guillaume Larbeyou et 8<sup>ème</sup> place en dames de Sophie Bordères seront les résultats les plus importants, mais toute l'équipe est à féliciter tant les performances furent intéressantes.

Les deux dernières manches de Oz en Oisans et Méribel pour la finale de la Coupe de France Subaru se déroulèrent sur des pistes longues et très techniques où la vitesse atteinte s'approchait quelquefois des limites. Les bons résultats d'ensemble de Oz en Oisans, et ce malgré des conditions météo apocalyptiques laissent penser que la finale de Méribel se passerait dans de bonnes conditions, la motivation de tous les pilotes se faisant sentir.

Guillaume Larbeyou 5<sup>ème</sup> cadet français au général est promis à un bel avenir, Sébastien Yvinec 19<sup>ème</sup> junior et ce malgré une blessure à la main, sera également à suivre en 2011. Laurent Chambrial 63<sup>ème</sup> devra confirmer en junior 2.

Sophie Bordères pour sa dernière saison en descente reste à son niveau. Anthony Fajardo en énormes progrès fait une grosse saison, Aurélien Heraud aura été le plus régulier et constant de l'équipe. Romain Mazure termine en trombe une très bonne année, enfin, Ivan Henaff, pourtant affaibli par de nombreuses blessures se fait plaisir et sa 64<sup>ème</sup> place de Méribel laisse penser à des jours meilleurs.

La descente VTT étant un sport exigeant où tous les paramètres doivent être constamment réunis à chaque compétition, la forme physique, l'adresse, le réglage des vélos, une mécanique de pointe et surtout un bon facteur chance.

Guillaume Duclos et Arthur Quet, deux des meilleurs éléments de Lourdes, ne purent finir la saison, fracture de l'humérus pour l'un et d'une vertèbre pour l'autre. En convalescence, ils se rétablissent doucement, les bons résultats de leurs coéquipiers leur feront sans aucun doute plaisir.

### **DE NOUVEAUX CRITERES SPORTIFS POUR LES DN2 EN 2011 : DEJA REUNIS.**

La Fédération Française de Cyclisme ayant changé les critères de sélection pour la constitution des équipes de nationale en 2011, les exigences sportives seront plus sélectives afin de monter le niveau.

L'excellente saison de l'équipe du Team Lourdes VTT 65 aura un double effet : satisfaire tous les partenaires mais surtout répondre déjà à toutes les exigences fédérales 2011. Le président de Lourdes VTT Jean-Michel Abbadie et le Team manager de la formation Patrice Bordères étaient tout heureux du dénouement de cette saison et espèrent pour le 20<sup>ème</sup> anniversaire de la création du club (1991) une année sportive 2011 aussi réussie.

